



学校だより 11月号 高尾の子

たくましい子
かしこい子
おもいやりのある子

ホームページ: 新見市立高尾小学校または <http://www.ed.city.okayama.jp/takao-es>

←カラーはこちらで

運動会 大成功!

10月3日、秋晴れの天気の下、高尾小学校の運動会を行いました。例年ですと、高尾地区の運動会もあり、学校と地域が一体となった運動会を賑やかに行うところですが、今年も、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防ぐため、地区運動会は中止、観客は市内在住のご家族という寂しいものとなりました。日頃からお世話になっている方、楽しみしてくださっている方には、申し訳ありませんでした。子どもたちは9月から練習を重ね、走りに踊り、行進と輝いた姿を見せてくれました。朝早くから、準備や応援をありがとうございました。



リーダーとして頑張った6年生



かわいらしい低学年の猫ダンス



力強い高学年の「うらじゃ」



力を合わせて引っ張った綱引き



力の限り走ったリレー

行事や活動ごとに成長をしてくれる子どもたち。特に、運動会は、学校全体で1つの目標に向かって心を一つにして頑張るので、目を見張る成長を感じられます。やりきった達成感と成功した自信が、次への活力

となります。ますます、高尾の子から目を離せません。引き続き、高尾の子へ応援をお願い致します。



この勢いで、**新見市陸上運動記録会**の練習や大会に参加しました。総勢392名の5・6年生が参加する中、自己ベストを全員が更新することができました。時折雨の降る肌寒い日でしたが、練習の成果を発揮しよう、友達を応援しようとする態度が立派でした。



冒険遠足



10月8日、高尾小学校恒例の冒険遠足を行いました。

新見市内の様々な場所を訪れ、城山公園をゴールとして12時までには集まります。今年は、大宝



寺・フレスタ・新見駅・新見美術館・新見プラザ・ZAGZAG・小川公園・新見高校北校地・真福寺様のご協力で見学や買い物等をさせていただきました。ありがとうございました。新見のよさを再発見しました。6年生が、リーダーとしてみんなを引っ張っている姿もかっこよかったです。



5年生体験研修



毎年5年生が行っている宿泊研修ですが、今年はコロナの影響で延期になり、日帰りで国立吉備青少年自然の家に行ってきました。カッターを漕いで、心を一つにする気持ちよさを味わったり、焼き板に自分の好きな絵を描いて思い出づくりを



したりしました。他校の友達とも少し交流ができて、有意義な1日となりました。

ありがとうございました

悲しいお知らせをしなくてはなりません。本校教頭 小林正樹が、10月21日永眠致しました。病魔と闘い、歯を食いしばって頑張ってきたのですが、残念でなりません。優しく穏やかな物腰で、子どもたちにも人気でした。彼を支えてくださった方、そして本人に感謝したいです。残された我々も、彼の思いを引き継ぎ、今後とも頑張る参りたいと思います。これからも、よろしくお願い致します。ご冥福をお祈り致します。

11月の予定

1日(月)	4年生社会科見学、SC来校	15日(月)	わっしょいタイム
2日(火)	新見公立大学交流	16日(火)	県学カテスト
4日(木)	3年ピオーネ学習	18日(木)	家庭読書週間～24日
10日(水)	交通指導、SSW来校	24日(水)	発表会予行、 てらこやたかお
11日(木)	クリーン作戦、花の苗植え	25日(木)	交通指導、わかくさ号
12日(金)	5・6年ふるさと学習、 就学時健康診断	27日(土)	学習発表会
		29日(月)	振替休業日